



Ende Mai 2023

Liebe Geschwister und Freunde,

Wie im letzten Rundbrief versprochen, werden wir Euch heute den Präsidenten und den Kassier des Vereins kurz vorstellen. Es ist schöner, sich unter den Namen "Matthias" und "Willi" jemanden vorstellen zu können. (Ausnahmsweise etwas mehr als eine Seite..... 😊).

Der Präsident von "Help in Need", Matthias Schweizer aus Buchs im Schweizer Kanton Aargau: Matthias ist der Mann von Selina, welche auf wunderbare Weise ein Kind geboren hat. Vielleicht erinneren sich einige an das Zeugnis. Selina ist Administratorin im Schweizer Chat und sie haben mit uns eine Hauskirche in Ihrer Wohnung begonnen, welche wir besuchten, bevor wir ein weiteres Treffen in unserer Gegend begonnen haben. Matthias hat sehr viel getan um den Verein auf die Beine zu stellen.

"Ich, Matthias Schweizer (38, aus Buchs AG), bin voller Freude, dass unser Töchterchen Janelle seit etwas über einem Jahr bei uns ist. Ich bin seit 10 Jahren mit Selina verheiratet. Durch ihre Ankunft sind meine Frau und ich enorm bereichert und dafür danken wir Gott. Nebst Familie und Arbeit (Ich bin Schreiner) fliesst ein Teil meiner Energie in "Help in need." Ich war selbst 8 Monate in Afrika (Kenia, Tansania) und sehe Shadrack als einen mutigen Mann mit Herz, dessen Projekt ich gerne unterstütze."

Unseren Kassier, Willi Hildermann und seine Frau Regina aus Wiliberg im Kanton Aargau (nur 167 Einwohner!) haben wir durch den Schweizer Chat kennen gelernt. Sie sind Teilnehmer und Mit – Gastgeber der Hauskirche, zu welcher Selina und Matthias gehören. Willi hat massgeblich zur Webseite des Vereins beigetragen.

“ Ich bin der Willi vom Wiliberg, 39 Jahre alt und extrem glücklich. Glücklich weil Jesus mein Leben ist und weil er mir die beste Frau der Welt zur Seite gestellt hat (Regina). Wir stammen beide aus Deutschland, sind 17 Jahre verheiratet und haben 7 Kinder. Die älteste ist 16 Jahre und die jüngste 7 Jahre alt. Aus Grossfamilien stammend, wollten wir selber viele Kinder haben, aber junge Eltern sein. Wir entschieden uns aufzuhören, bevor meine Frau 30 Jahre alt geworden ist 😊 .

Von Beruf bin ich staatlich geprüfter Techniker Fachrichtung Mechatronik. Im Moment bin ich in einem Autohaus im Bereich Verkauf als Fleetmanager und Disponent tätig.”

Jetzt habt Ihr beide ein bisschen kennen gelernt. Lilly und ich sind sehr dankbar, dass sie die Kinder am Herzen haben. Alles zusätzlich zu Familie und Beruf.

In Afrika hat die Schule wieder begonnen, ebenfalls die Regenzeit und wir freuen uns auf alle Fortschritte, welche wir dieses Jahr sehen werden.

Herzliche Grüsse und herzlichen Dank für alles, was Ihr tut!

Matthias, Willi, Lilly und Markus

